

hola a todos y bienvenidos a esto.

edición de fin de semana de Stock Market Timing Television para el domingo 30 de julio de 2023..

Mi nombre, por supuesto, es Stephen Whiteside de theuptrend..

Con..

Ahora, el jueves fue un día salvaje en el mercado..

Hicimos un nuevo máximo, retrocedimos y cerramos a la baja en el día..

No generó una señal de venta para la mayoría de los principales índices..

El viernes, cerramos más alto en el día..

dentro del día, pero un nuevo máximo de cierre para el S&P 500..

Ahora, estamos llegando a fin de mes, y de.

Por supuesto, fin de mes tiene un sesgo alcista..

Tener un sesgo alcista no garantiza el éxito..

Si hay negatividad, el sesgo alcista podría ayudar a amortiguar esa negatividad, pero yo.

ciertamente no se inclinaría contra el mercado a finales de mes..

Ahora, mirando un gráfico de estacionalidad del.

SPY, puedes ver que el mes de julio suele ser alcista..

Estamos buscando que termine el rally de verano.

la semana pasada ya que el mercado estaba muy sobrecomprado..

Sigue estando sobrecomprado y nosotros.

continúe moviéndose hacia arriba a la derecha hacia el cierre del viernes..

El mes de agosto suele tener un retroceso cuando finaliza el repunte de verano..

Por lo general, no es un retroceso importante, pero en ciertos años lo ha sido..

Y si volvemos atrás y miramos los últimos 10 años, notarán que hay.

ha habido algunas operaciones muy alcistas en el mes de agosto..

Si comenzamos con 2013, se puede ver.

que alcanzamos su punto máximo a fines de julio y luego nos vendimos hasta agosto..

En 2014, comenzamos a vender a fines de julio en.

agosto antes de recuperarse en la segunda semana de agosto y volver a subir..

En cuanto a 2015, tenemos algunos agresivos.

venta entrando en la segunda y tercera semana de agosto..

Luego mirando a 2016, realmente no mucho.

presión a la baja hasta que lleguemos a septiembre..

Luego, mirando el 2017, verá que alcanzamos su punto máximo a mediados de la primera semana de agosto y.

luego vio algunas ventas durante las próximas dos semanas..

Luego, en 2018, fue un año bastante alcista..

Cogimos un par de pequeños puntos, pero por.

en su mayor parte, el mercado continuó cotizando al alza hasta finales de agosto..

Luego, en 2019, fue un mes más típico..

donde la venta comenzó a finales de julio hasta finales de agosto..

En 2019 y 2020, año muy alcista, no.

perturbación alguna en el mes de agosto..

Luego mirando a 2021, año muy alcista..

Vuelve a junio, hubo un par de días de angustia..

En julio, situación similar en agosto,.

y el mercado siguió subiendo hasta 2021..

Luego, en 2022, alcanzamos su punto máximo a mediados de agosto y vimos ese retroceso..

y luego comenzó a avanzar hacia la primera semana de septiembre..

Entonces las cosas se vinieron abajo una vez más..

Así es como se ve la estacionalidad del mes de agosto para el S&P 500..

Ahora, si ha estado observando el mercado de valores durante algún tiempo, sabe.

que estamos en un estado constante de incertidumbre..

No estamos seguros de en qué se centra el mercado..

No estamos seguros de cómo reaccionará el mercado ante una determinada situación..

¿Van a reaccionar de la misma manera que lo hicieron antes?.

¿Cuáles son los temas principales en los que se han estado enfocando?.

¿Sigue siendo un problema?.

En este momento, ¿sigue siendo la inflación un problema?.

Sé que la inflación todavía está por ahí..

Me afecta a mí y a mi familia todos los días..

Viendo el precio de la gasolina subir a.

los máximos de 2022, me gusta ver la gasolina como un.

medida de la inflación porque afecta a la mayoría de las personas..

Si miramos un número como digamos.

cuál es el valor de las casas de lujo en Los Ángeles, si suben o bajan,.

que no afecta a la población en general..

No estoy seguro de que realmente me importe mucho analizar eso como parte de la inflación..

Pero aquí tenemos que la inflación sigue siendo un problema..

¿Es un problema para el mercado?.

Puede ser un problema para los consumidores, pero ¿es un problema para el mercado?.

¿Es un problema que la Fed todavía quiere abordar?.

Ahora, cuando miramos los rendimientos de los bonos en.

el bono a 30 años, y este es un gráfico semanal, pueden ver que hemos estado en una situación bastante.

rango más estrecho durante el último año y medio..

Alcanzamos su punto máximo en 2022, y luego hemos.

volver un poco y básicamente ha estado operando de lado..

No hay indicios de que los rendimientos de los bonos sean.

va a bajar y las tasas de interés van a bajar pronto..

¿Sigue siendo una preocupación del mercado?.

Realmente no tengo idea..

Y es por eso que simplemente nos gusta observar la acción del precio en lugar de tratar de

analice y adivine en qué dirección irá el mercado a continuación..

Ahora bien, a menudo se dice que el mercado está.

con visión de futuro, y sí, parte del mercado es con visión de futuro, pero.

el mercado se disparó y cayó de bruces el jueves debido a las noticias de Japón..

Entonces, ¿es eso muy prospectivo?.

Que si el Banco de Japón dice algo.

y el mercado tropieza, eso no es muy prospectivo en absoluto..

Pero ahora, lo que podríamos estar viendo en este momento es que el mercado de valores mira más allá.

lidiar con la inflación y mirar más allá del ciclo de ajuste de tasas de la Fed.

y mirando cómo se verá el mundo más allá de eso..

Y esa podría ser la razón por la cual el mercado de valores continúa subiendo en este momento..

Ahora, uno de los otros temas con los que hemos estado lidiando en 2023 es la quiebra de bancos estadounidenses..

Y tuvimos otro esta semana, de verdad.

pequeño banco en Kansas City, solo un par de sucursales..

Pero los bancos continúan luchando..

Y creo que vamos a ver algunos más..

quiebras bancarias en 2023, incluida probablemente una importante en algún momento si la Fed es.

continuará subiendo las tasas hasta finales de 2023..

Pero ahora, el mercado realmente no está reaccionando demasiado a China en estos días..

Tal vez lo son y no nos damos cuenta..

Pero China no lo está haciendo muy bien..

No ha sido por un tiempo..

Tiene una crisis de vivienda, tiene una crisis bancaria..

Ninguno de esos dos problemas ha desaparecido..

Una de las formas en que están lidiando con la crisis de la vivienda es demoliendo cientos.

y cientos de edificios de condominios o edificios de apartamentos..

Y esa es una de las maneras de lidiar con el problema..

Ahora, mirando los gráficos de este fin de semana,,

uno de los que me preocupa es el TSX y los ishares para el TSX 60..

El TSX se cambia a anterior.

resistencia en el gráfico diario y en los gráficos semanales..

Eso también es cierto para los ishares del TSX 60..

Nuestro número Magic es 31.25 en el gráfico diario y semanal, y cerramos en 31 23..

Cerramos muy cerca de donde abrimos esta semana..

Buscando ver si podemos romper por encima de los máximos recientes de principios de este año..

Si volvemos al gráfico TSX y observamos.

el gráfico diario, dos líneas hacia arriba nos lleva hasta 21.250..

Si podemos comenzar a romper por encima de la resistencia y por encima de los máximos desde atrás.

en abril, entonces buscar dos filas es realista..

Eso sería una línea en el gráfico semanal, por lo que 21.250..

Entonces, si miramos las acciones de la TSX 60, si podemos sacar el máximo de.

abril, entonces 32.03 sería nuestro próximo objetivo y 32.03.

también sería nuestro próximo objetivo en el gráfico semanal..

Ahí es donde creo que podrían ir los mercados..

si podemos atravesar la resistencia con la que estamos lidiando en este momento..

Para hacer eso, estoy bastante seguro de que tendríamos que ver que las materias primas continuaran subiendo..

Por supuesto, si se están moviendo al alza, eso significa que la inflación sigue siendo un problema..

Mirando el VIX, y el VIX todavía está.

en una señal de venta semanal que respalda los precios de las acciones más altos..

El VIX es un poco más difícil de manejar en.

el momento porque está muy contraído..

Entonces, en el gráfico semanal, estamos buscando un cierre el próximo viernes arriba.
\$16,45. Cuando miramos el gráfico diario, tengo muchas ganas de salir por encima de la parte superior de.
el canal de papel mosca, que actualmente está en \$17 y cambio..
En el gráfico diario del lado derecho, tuvimos un día salvaje el jueves..
Hicimos un nuevo mínimo, volvimos, cerramos arriba.
la línea superior del canal, y luego invirtió todo eso el viernes..
Así que volvimos a donde estábamos el miércoles según el VIX..
Ahora, cuando miramos un gráfico diario del VIX, pueden ver que en abril bajamos y.
estuvimos limitados por rango durante un par de meses..
Luego, en junio bajamos..
Ahora hemos estado limitados por un rango de un par de.
meses, y ahora estamos buscando para ver si podemos salir del rango..
El mínimo reciente fue de 12,73. El máximo reciente.
fue el 17.08. Ahora estamos mirando para ver si saldremos de eso..
Si colapsamos, eso es alcista para el mercado de valores..
Si comenzamos a romper por encima de 17.08, de.
Por supuesto, eso sería bajista para el mercado de valores..
Por último, las siete acciones a tener en cuenta..
Nada se rompió esta semana, por lo que el mercado de valores no se ha roto..
Dentro de semana para Apple, haciendo un nuevo cierre máximo..
Gran semana para Alphabet..
Luego tuvimos Amazon después de sumergirnos en el.
canal, volvió y cerró más alto en la semana..
Meta hizo un nuevo máximo el viernes, tuvo una semana salvaje..
Luego, mirando a Microsoft, Microsoft alcanzó su punto máximo la semana pasada..
Volvió esta semana..
Así que parece que Microsoft es la acción más débil de las siete..

Luego, mirando a NVIDIA, tuvimos un nuevo máximo de cierre para NVIDIA esta semana..

Y luego mirando a Tesla, Tesla tenía una.

semana bastante tranquila, aún operando por encima de la línea superior del canal..

Sin cambios en la tendencia de Tesla..

Bien, amigos, eso es todo lo que quería decir para este fin de semana..

Sin grandes cambios de tendencia..

El VIX está en un rango muy estrecho, buscando una ruptura de ese rango..

De lo contrario, disfrute el resto de julio y el.

La próxima vez que oirás mi voz será el primero de agosto o el martes por la mañana..